

Durchführung einer luftgestützten, geophysikalischen Vermessung mittels Helikopter

Die Messflüge sind für Mitte bis Ende Mai im Gebiet zwischen Nentershausen, Süss, Machtlos, Ronshausen, Gilfershausen, Imshausen, Solz und Dens geplant.

Die Erhebungsflüge finden in niedriger Höhe (ca. 70 m) über unbesiedelten Gebieten und in größerer Höhe über Wohngebieten statt. Die Vermessungslinien werden im Abstand von 100 m in Nord-Süd und West-Ost-Richtung geflogen. Diese Vermessungen werden von der Firma *KMN Koopmann Helicopter GmbH* im Auftrag von *terratec geophysical services GmbH* durchgeführt.

Diese geophysikalische Untersuchung dient der Messung von Schwankungen im natürlichen Magnetfeld der Erde und von Veränderungen in der Zusammensetzung des Gesteins. Es handelt sich um eine nicht-invasive, passive Methode, die für Menschen, Vieh, Gebäude, Flora und Fauna unschädlich ist. Es werden keine Foto- oder Filmaufnahmen gemacht. An Sonn- und Feiertagen werden keine Messflüge stattfinden.

Die lokalen Polizeidienststellen sind über diese Befliegungen informiert.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis



Beispielfoto: Helikopter mit Messausrüstung

Kontaktinformationen:

terratec geophysical services GmbH

Tel: +49 (0)7634 503190

E-Mail: info@terratec-geoservices.com

KMN Koopmann Helicopter GmbH

Tel: +49 (0)4126 38903

E-Mail: request@kmn-helicopter.de